



LA MUJER FUE ENCONTRADA SIN VIDA EN EL CUARTO PISO.

Fiscalía investigará la muerte de una mujer en Hospital de Calama

El Servicio de Salud y la administración del Hospital Carlos Cisternas de Calama confirmaron el fallecimiento en extrañas circunstancias de una paciente quien se encontraba internada en el centro asistencial.

A través de un comunicado oficial, el hospital expresó: "Primero queremos expresar que, como Hospi- tal de Calama Carlos Cis- ternas, lamentamos pro- fundamente el falleci- miento de una paciente de sexo femenino, por razones que son materia de investigación por parte de la Fiscalía local".

El hospital añadió que "al respecto, se iniciará una investigación para determinar las circunstancias del caso, junto con una auditoría médica para analizar la atención brin- dada".

Por su parte, el Ministe- rio Público confirmó el in- cidente e informó que "se está efectuando la investi- gación respectiva tras ser informados del caso, el cual se encuentra bajo reser- va".

Según El Mercurio de Calama, la paciente tenía 30 años y fue hallada sin vida el jueves pasado en el cuarto piso del hospital,

donde estaba ingresada desde antes del suceso.

El Hospital Carlos Cis- ternas también comunicó que "las autoridades de sa- lud reiteran su comprome- so con la seguridad y el bie- nestar de los usuarios, ade- más de su apoyo a los funcio- narios. Finalmente, insis- timos en nuestra solida- ridad a la familia y disposi- ción para todo lo que sea necesario".

El Hospital Carlos Cis- ternas también comunicó que "las autoridades de sa- lud reiteran su comprome- so con la seguridad y el bie- nestar de los usuarios, ade- más de su apoyo a los funcio- narios. Finalmente, insis- timos en nuestra solida- ridad a la familia y disposi- ción para todo lo que sea necesario".